
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1029
18 de diciembre de 2015

Ingeniería Química cuenta con nuevo ambiente institucional

El Dr. Fernando Sempértegui, Ph.D, rector de la Universidad Central del Ecuador inauguró la segunda etapa de la Facultad de Ingeniería Química, un edificio de 5000 metros cuadrados que cuenta con laboratorios de punta de operaciones unitarias, fenómenos de transporte, aguas y departamento de petróleo , energía y contaminación, así como la parte administrativa y de posgrado. A partir de enero se realizará el proceso de migración, en principio de laboratorios, y posteriormente el resto de espacios.

Fernando Sempértegui destacó que la casa de estudios está comprometida con la ciencia, el saber y la convivencia democrática y la percibe viva y movilizada. Al poder trabajar para que los estudiantes cuenten con espacios de calidad para forjar su carrera universitaria manifiesta que la institución cambia para convertirse en un verdadero campus del conocimiento gracias al esfuerzo y a la gestión de las autoridades.

En honor del Dr. Sempértegui la Facultad de Ingeniería Química develó una placa en el nuevo edificio con un agradecimiento por el apoyo incondicional en la construcción de la obra que beneficiará a todos quienes fortalecen la excelencia académica.

Ahora la Facultad cuenta con instalaciones de punta y de calidad en donde estudiantes, docentes y servidores responderán a las necesidades del país, generarán investigación y el posicionamiento de la Facultad de Ingeniería Química como gestora de ciencia.

